

Madrid, 16 de febrero de 2026

La aventura canadiense de ‘Universo Calleja’ culmina en la isla de Hanson con Santi Millán al frente de la expedición

Mañana martes, a las 23:00h.

El presentador de ‘Got Talent España’ asume el liderazgo del grupo después del inesperado regreso de Calleja a España para operarse tras una caída en bicicleta sufrida durante el viaje.

La expedición de ‘Universo Calleja’ en Canadá llega a su desenlace con un viaje hacia uno de los enclaves más remotos del planeta. **Santi Millán, Ruth Lorenzo, Maxi Iglesias, Ana Peleteiro** y su marido, **Benjamin Compaoré**, abandonan la isla de Vancouver para poner rumbo a la pequeña y aislada **isla de Hanson**, un territorio sin electricidad, sin agua corriente y sin ningún tipo de construcciones.

Jesús Calleja estará presente a lo largo del episodio a través de videollamadas y conexiones desde España, después de trasladarse a Barcelona para someterse a **una intervención quirúrgica** tras su aparatoso caída en bicicleta. Desde allí seguirá la evolución de la aventura y los espectadores podrán acompañarle también en su proceso médico, **incluida su entrada en el quirófano**.

En Canadá, el grupo llega a Hanson en **un hidroavión pilotado por Maxi Iglesias** en una de las secuencias más espectaculares del episodio. En la isla conviven con la fauna salvaje de la Columbia Británica: **ballenas, orcas, leones marinos...** La expedición los llevará también hasta **Alert Bay**, territorio de las **First Nations**, pueblos originarios del oeste canadiense que han habitado estas tierras durante generaciones y que han atravesado etapas especialmente duras a lo largo de su historia.

El cierre del viaje tendrá lugar en la **Gran Selva Lluviosa del Oso**, uno de los ecosistemas más desconocidos del planeta. Allí, el grupo se adentra en la búsqueda del **oso grizzly**, uno de los osos pardos más grandes del mundo.